

**AB-MEKSİKA ARASINDA KAPSAMLI TİCARET ANLAŞMASI'NA DOĞRU  
(FRANSIZCA-ENGLISH)**

-

01.06.2016

31.05.2016

AB Haber

Avrupa Birliği ve Meksika yakında ticari anlaşmalarda dahil olmak üzere, 1997 yılından bu yana yürürlükte olan ve 2000 yılında ise kapsamlı bir şekilde hayata geçirilen AB-Meksika Küresel Anlaşmasının modernize edilmesi görüşmelerine başlanacak. Haziran ayı ortasında ilk tur görüşmelerin yapılması planlanıyor. AB Meksika arasında tesis edilecek güncelleştirilmiş bir ticaret anlaşması büyüme ve istihdam yaratacak ayrıca taraflar arasındaki tarihsel bağları güçlendirecek. Geçen yıl, Meksika ve AB arasındaki ticaret hacmi 55 milyar euro oldu. ABHaber, bildiriyor:

Le premier cycle de négociations pour redynamiser l'accord de commerce entre l'UE et le Mexique fixé pour la mi-juin

La commissaire européenne pour le commerce, Cecilia Malmström, a rencontré hier le ministre mexicain de l'économie, Ildefonso Guajardo Villarreal, afin de lancer de nouvelles négociations de commerce et d'investissement entre les deux partenaires. Ces négociations visent à moderniser et à élargir le champ de l'actuel «accord global» de 1997 afin de prendre en considération d'autres accords ambitieux que l'UE et le Mexique ont négociés depuis lors avec d'autres partenaires. La réunion d'hier a établi une feuille de route pour parvenir à un accord qui libère pleinement le potentiel des relations commerciales et des investissements entre l'UE et le Mexique. S'exprimant à l'issue de la réunion, la commissaire européenne pour le commerce, Cecilia Malmström, a déclaré: Je me réjouis de voir une autre initiative prendre forme dans le cadre de notre stratégie «Le commerce pour tous». Nos discussions avec le ministre Guajardo ne laissent aucun doute: nous sommes en train d'écrire une page dans l'histoire des relations UE-Mexique. Nous souhaitons étendre la portée de l'accord et approfondir le degré de ouverture mutuelle afin de stimuler notre croissance, rendre nos entreprises plus compétitives, créer de nouveaux emplois de meilleure qualité et proposer un choix plus vaste aux consommateurs. Nous prévoyons dorénavant et déjà d'organiser le premier cycle des négociations à Bruxelles d'ici la mi-juin.» La structure des échanges internationaux a considérablement évolué depuis l'entrée en vigueur de l'accord existant il y a plus de 15 ans. Aujourd'hui, il convient d'aller plus loin dans l'abaissement des droits de douane et d'offrir à nos entreprises davantage de possibilités et de qualité en matière de prestations de services, de participation à des appels d'offres publics ou d'investissements. La relation entre le commerce, le développement durable et les droits de l'homme doit également être davantage prise en compte. La décision d'aujourd'hui fait suite à des mois de préparation du côté de la Commission, y compris des consultations avec les parties prenantes, une analyse des différentes solutions envisageables pour renforcer les relations entre l'UE et le Mexique et une

évaluation de leurs effets potentiels.

<http://ec.europa.eu/trade/policy/countries-and-regions/countries/mexico/>

[http://eur-lex.europa.eu/resource.html?uri=cellar:f95ad1a3-795e-4fb0-84e1-28351b99415c.0004.02/DOC\\_2&format=PDF](http://eur-lex.europa.eu/resource.html?uri=cellar:f95ad1a3-795e-4fb0-84e1-28351b99415c.0004.02/DOC_2&format=PDF)

<http://trade.ec.europa.eu/doclib/press/index.cfm?id=1381>

[http://europa.eu/rapid/press-release\\_IP-16-1852\\_fr.htm](http://europa.eu/rapid/press-release_IP-16-1852_fr.htm)

---

Kaynak/Source: